

Fensterheber defekt: Toyota ruft zurück

Es herrschte einige Zeit Ruhe, nun ruft Toyota erneut Autos zurück. Der Grund ist ein defektes Modul für elektrische Fensterheber. Laut „Spiegel online“ sind weltweit 6,5 Millionen Fahrzeuge betroffen, mehr als jedes sechste davon in Europa. Wie viele es in Deutschland sind, ist noch unbekannt. Der Rückruf ist eine freiwillige Aktion und betrifft ältere Modelle der Baureihen Urban Cruiser, Corolla, Auris, RAV4 und Yaris aus den Jahren 2005 und 2006 sowie 2008 bis 2010.

Nach Unternehmensangaben kann wegen mangelnder Schmierung der Schalter für die Fensterheber klemmen und sich dadurch eine Platine verformen. Das Kraftfahrt-Bundesamt wird alle fraglichen Halter in Deutschland anschreiben und für etwa eine Stunde in die Werkstatt bitten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Toyota Auris.
